

+++++++SOAW+++++++

Liebe Studierende, Dozenten und Interessierte der Südostasienwissenschaften,
ein neues Semester hat begonnen und wir möchten die Gelegenheit nutzen, um
Euch auf einige Dinge bezüglich der Institutsgruppe aufmerksam zu machen:

Wir haben endlich eine Homepage!
Sie ist zwar inhaltlich noch etwas dürftig, aber der Rahmen steht. Geplant ist,
Infos und Aktivitäten darauf zu veröffentlichen. So könnt ihr sehen, was bei uns
los ist. Es lohnt sich, mal vorbeizuschauen unter:

<http://soawfachschaft.uni-frankfurt.de/>

Die Homepage führt uns auch gleich zum E-Mail-Verteiler. Wer noch nicht im
Verteiler vermerkt ist, kann uns gerne eine kurze Mail an folgende Adresse
schicken:

Fachschaft-SOAW@gmx.de

Dann bekommt auch Ihr z.B. News über Praktikumsangebote usw. zugeschickt.

Darüber hinaus gibt es natürlich noch unsere Sprechzeiten. Diese finden im 9.
Stock Juridikum statt und geben Euch die Möglichkeit für ein offenes Ohr, Tipps,
Hilfe, Kritik, Anmerkungen, Problembewältigung, und, und, und, falls Ihr uns nicht
auf dem Gang ansprechen wollt.

Ihr trefft uns dort:

Dienstags in der Zeit von **12 – 14 Uhr**.

(Wir freuen uns auch immer über potentielle neue Mitglieder. ;-))

Zu guter Letzt möchten wir hier noch einmal unser wunderbares Wahlergebnis
erwähnen: Wir sind im Fachschaftsrat!

Zwei Mitglieder unserer Institutsgruppe sind dank Eurer Hilfe neben den
Japanologie-Mitgliedern für extASIA in den Fachschaftsrat gewählt worden.
An dieser Stelle ein großes „Danke“ an alle tatkräftigen Wähler.

Falls Ihr noch Fragen habt, sprecht uns bitte an.

Wir versuchen auch dieses Semester so gut wie möglich unser Fach zu
unterstützen, zu vermitteln und für Euch da zu sein.

Viele Grüße

Eure Institutsgruppe SOAW